

COMUNICADO N° 191-2025

SE RESTABLECIÓ EL SERVICIO DE AGUA POTABLE EN EL DISTRITO DE ALTO LARÁN.

Informamos a nuestros usuarios del distrito del Alto Larán que el servicio de agua potable se está restableciendo gradualmente.

Después de la interrupción del servicio, requieren un tiempo adicional para llenarse completamente y generar la presión necesaria para llegar a todos los hogares.

Además, sugerimos que dejen fluir el agua durante unos minutos antes de utilizarla de manera responsable, valorando este preciado recurso hídrico.

EPS SEMAPACH S.A. asegura la atención de incidencias operativas de los servicios de saneamiento. En caso de cualquier emergencia, por favor, comuníquese a los siguientes números: 956 620 994, 056-263980 y 056-269491.

Atentamente,

EPS SEMAPACH S.A.

Chincha, 02 de mayo del 2025